



## COMUNICACIÓN SOCIAL

### COMUNICADO DE PRENSA

0091/2026



Almoloya de Juárez, Estado de México, 28 de enero de 2026

#### FORTALECEN SECRETARÍA DE SEGURIDAD DEL ESTADO DE MÉXICO Y AYUNTAMIENTO DE ALMOLOYA DE JUÁREZ LA PROXIMIDAD CIUDADANA MEDIANTE FERIA DE PREVENCIÓN SOCIAL DEL DELITO Y LA DELINCUENCIA

- *Este evento promueve la cultura de la legalidad y la denuncia entre estudiantes y familias de la región.*
- *El Secretario Técnico del Ayuntamiento Ismael Estrada Mercado destacó la importancia de la participación ciudadana para robustecer la paz social, en conjunto con las autoridades federales y estatales.*
- *El representante del titular de la SSEM, el Subdirector Operativo Regional Toluca, Mateo Garduño Casiano, reconoció la importancia de realizar actividades que acerquen a la ciudadanía con las fuerzas de seguridad.*

Con el firme objetivo de fortalecer acciones de prevención, la Secretaría de Seguridad del Estado de México (SSEM) y el gobierno de Almoloya de Juárez, realizaron la Feria de Prevención Social del Delito y la Delincuencia; en el evento participaron representantes de los tres órdenes de gobierno y se instalaron módulos de atención por parte de diversas áreas de la dependencia estatal y del Ayuntamiento, así como vehículos tácticos y demostraciones operativas.

Durante el acto inaugural en la Explanada Municipal, el representante del Secretario de Seguridad, Cristóbal Castañeda Camarillo, el Subdirector Operativo Regional Toluca, Mateo Garduño Casiano, enfatizó que la participación social es el pilar para combatir el delito; además, subrayó que estas jornadas permiten educar en materia de seguridad y atender de manera más cercana a las y los mexiquenses.





## COMUNICACIÓN SOCIAL

### COMUNICADO DE PRENSA

A su vez, destacó que la Gobernadora de la entidad, a través de las Mesas de Paz, supervisa e instruye acciones de este tipo para impulsar la reconstrucción del tejido social. “Bajo la estrategia proyectada por la Maestra Gobernadora, Delfina Gómez Álvarez, bajo el mando del Maestro Cristóbal Castañeda Camarillo, Secretario de Seguridad de la entidad; desde la Secretaría de Seguridad del Estado de México, reconocemos la importancia social como factor fundamental para la prevención del delito, por ello, no tengan duda con #ElPoderDeServir todas y todos los servidores públicos de la administración estatal de esta Secretaría trabajamos para el bienestar de las y los mexiquenses”, señaló.

Estas acciones forman parte de las políticas públicas trazadas dentro del Plan de Desarrollo Estatal Mexiquense 2023-2029, en el eje de Atención a las Causas y Prevención del Delito, su objetivo es fomentar entre la población mexiquense una cultura de prevención, denuncia y legalidad.

Por su parte, el Secretario Técnico del Ayuntamiento Ismael Estrada Mercado, hizo hincapié que estas iniciativas estrechan el vínculo de confianza entre las fuerzas del orden y la población, especialmente con niños y jóvenes, además establecen un acercamiento directo con lo que se robustece un lazo de confianza, y proximidad; expresó que el tema de seguridad corresponde al gobierno; sin embargo, la participación ciudadana a través de la denuncia coadyuva a mantener un municipio y un estado en paz.

“Tenemos que luchar juntos por construir una sociedad más justa, una sociedad más justa en el sentido de hacer cada quien lo que le corresponde a las autoridades, los mandos que hoy nos acompañan, por supuesto, tener la estrategia, tener la integridad para poder ejecutar de forma adecuada y correcta las leyes; a nosotros como ciudadanos y como padres de familia, inculcar valores en la juventud y valores en los niños; para que de forma conjunta podamos recuperar las calles de nuestro país, las calles de nuestros pueblos, de nuestros municipio, de nuestro estado”, expresó.

Se instalaron para la ciudadanía módulos de atención y orientación por parte de diversas áreas de la SSEM y del Ayuntamiento, así como vehículos y demostraciones operativas que permiten dar a conocer de cerca el trabajo policial y las herramientas que se utilizan en materia de seguridad; así mismo La Secretaría de la DEFENSA, la Guardia Nacional (GN), la Comisión de Derechos Humanos del Estado de México (CODHEM), apoyaron con módulos de información.

Por su parte la Secretaría de Movilidad (SEMOV) y la Fiscalía General de Justicia del Estado de México (FGJEM), la Comisión de Atención a Víctimas, de la Secretaría de Seguridad del Estado de México (SSEM), participaron con unidades móviles de atención ciudadana.



## COMUNICACIÓN SOCIAL

### COMUNICADO DE PRENSA

Por otro lado, los estudiantes, asistentes y transeúntes disfrutaron de la demostración de los binomios caninos de la SSEM, además de subirse a vehículos que utiliza la dependencia de seguridad y participar en dinámicas como: Juguemos al tránsito.

También estuvieron presentes, la Directora General de Gobierno, región Toluca de la Secretaría General de Gobierno, Adriana Rodríguez; en representación del octavo regimiento de la 22 zona militar, Antonio Diego de Gaona; el Sargento Segundo José Andrés Castillo Álvarez, representante de la Guardia Nacional Carreteras; el Comisario Edgar Blando Hidalgo, Director de Seguridad Pública, y Tránsito Municipal, el Subteniente de Arma Blindada; Alejandro Palacios Estrada Director del Registro de Licencias y Operadores de la Secretaría de Movilidad del Estado de México; y la presidenta Honoraria del DIF Almoloya de Juárez, Thalía Solís Gómez.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias se encuentran a su disposición las 24 horas del día. Puede contactarnos, a través de las redes sociales: Facebook @SS.Edomex y en X @SS\_Edomex.